

41ª ASAMBLEA DE LA OACI
RECONECTAR EL MUNDO

BOLETÍN DEL DÍA DE LA OACI

Número 8
5/10/22

El Boletín del Día de la OACI contiene un resumen de la labor realizada el día anterior y se publica a primera hora de cada día de trabajo de la Asamblea.

La información de interés general está disponible en: www.icao.int/Meetings/a41/Pages/default.aspx.

ACCESO WI-FI público en la sede de la OACI:

Dirección: [Public@Intl. Civil Aviation](mailto:Public@Intl.Civil.Aviation)
Contraseña: ICAOA412022

Calendario de sesiones: miércoles, 5 de octubre de 2022

Undécima sesión del Comité Ejecutivo	0900 horas	Sala de Asambleas
Duodécima sesión del Comité Ejecutivo	1400 horas	Sala de Asambleas
Cuarta sesión de la Comisión Económica	1400 horas	Sala Roberto Kobeh (Sala de Conferencias 3) 1 ^{er} piso del Centro de Conferencias
Decimotercera sesión del Comité Ejecutivo	1800 horas	Sala de Asambleas

La documentación de la Asamblea está disponible en el sitio web de la A41 en www.icao.int/a41.

Aplicación de reuniones de la OACI: La plataforma virtual de reuniones de la OACI y la aplicación móvil de la A41 están disponibles en línea y como aplicación móvil: <https://www.icao.int/Meetings/a41/Pages/mobile-app.aspx>.

No se pierda los anuncios importantes: en la aplicación móvil, vaya a *Profile/Settings*, seleccione “*Notifications*” y active “*Allow notifications*”.

¿Necesita ayuda? Consulte la [Guía para asistentes y las preguntas frecuentes](#) para obtener ayuda sobre cómo navegar por la plataforma virtual y la aplicación móvil de reuniones de la OACI.

Novena sesión del Comité Ejecutivo, lunes, 3 de octubre de 2022

En su novena sesión, celebrada el lunes 3 de octubre de 2022, a las 1800 horas, el Comité Ejecutivo consideró y concluyó su trabajo sobre las cuestiones 21 (Agenda 2030 de las Naciones Unidas – Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)), 22 (Movilización de recursos y fondos voluntarios) y 23 (Innovación en la aviación).

El Comité también inició su examen de la cuestión 27 (Medidas en aras de la igualdad de género en la OACI y el sector mundial de la aviación de aquí a 2030) y, si bien finalizó sus deliberaciones en relación con las notas de estudio bajo el lote 1 (promoción de la igualdad de género en la OACI y el sector de aviación), no concluyó su examen de las demás notas de estudio bajo esta cuestión. El Comité reanudó su examen de la cuestión 27 durante su décima sesión del martes 4 de octubre, a las 1800 horas.

El resumen de la décima sesión del Comité Ejecutivo se publicará en el Boletín diario núm. 9.

Sesiones celebradas ayer, martes 4 de octubre de 2022

Tercera sesión de la Comisión Jurídica

La Comisión Jurídica celebró su tercera y última sesión el martes 4 de octubre de 2022, a las 0900 horas, durante la cual examinó y respaldó el proyecto de informe que figuraba en las notas A41-WP/606, A41-WP/607 y A41-WP/608. La Comisión recomendó que el proyecto de informe, con algunos cambios menores, se remitiera a la plenaria para la aprobación del informe.

Cuarta sesión de la Comisión Técnica

La Comisión Técnica celebró su cuarta sesión el martes 4 de octubre de 2022, a las 0900 horas, y concluyó su examen de los proyectos de informe y aprobó los textos del informe sobre la cuestión 29 (Informes anuales del Consejo a la Asamblea correspondientes a 2019, 2020 y 2021), la cuestión 30 (Seguridad operacional de la aviación y navegación aérea – Políticas), la cuestión 31 (Seguridad operacional de la aviación y navegación aérea – Normalización), la cuestión 32 (Mecanismos de coordinación de la implantación regional de la seguridad operacional de la aviación y de la navegación aérea) y la cuestión 33 (Otros asuntos que habrá de considerar la Comisión Técnica).

Sexta sesión plenaria

En la sexta sesión plenaria, celebrada el martes 4 de octubre de 2022, a las 1400 horas, la Parte III de la elección del Consejo se realizó bajo la cuestión 5. Se recordó que, a la luz de la decisión de la Asamblea de reasignar la vacante en el Consejo de la Parte I de la elección a la Parte III, existían 14 vacantes en la Parte III.

Con 175 Estados votantes y 175 votos emitidos, el número de votos requeridos para la elección de la Parte III fue de por lo menos 88. Los 14 candidatos elegidos fueron: Bolivia (Estado Plurinacional de), Chile, El Salvador, Emiratos Árabes Unidos, Etiopía, Ghana, Guinea Ecuatorial, Jamaica, Malasia, Mauritania, Qatar, República de Corea, Rumania y Zimbabwe. Se destacó que, en la historia de 78 años de la OACI, es la primera vez que Mauritania, Qatar y Zimbabwe son elegidos en el Consejo.

El resto de la sesión se dedicó a la cuestión 8, y las delegaciones de los siguientes países hicieron declaraciones generales: Tailandia, Mauritania, Bolivia (Estado Plurinacional de), Burundi, Namibia,

Seychelles, República Democrática del Congo, Belice, Eswatini, Samoa, Maldivas, Tuvalu, Pakistán, Iraq, Indonesia, Nauru y Eritrea. La Organización Mundial de la Salud (OMS), en su calidad de observadora, también emitió una declaración ante la Asamblea.

Anuncios

Salud y seguridad

Dado el aumento del número de casos de COVID-19 en la sede de la OACI, se recuerda a los delegados que se recomienda encarecidamente el uso de mascarillas, en particular cuando no pueda respetarse una distancia física de al menos 1 metro.

Se ruega que toda persona que se sienta mal y que desarrolle síntomas como secreción nasal, dolor de garganta, dolor de cabeza, dolor muscular, fiebre, tos o cualquier otro síntoma respiratorio; así como cualquier síntoma gastrointestinal como náuseas, vómitos o diarrea, se ponga una mascarilla y realice una prueba rápida de antígeno COVID-19 lo antes posible. Las pruebas de antígeno COVID-19 están disponibles en los Servicios Médicos de la OACI, situados en la planta baja.

Si el resultado de la prueba rápida de antígeno COVID-19 es positivo, comuníquelo a los Servicios Médicos de la OACI, enviando un correo electrónico a medicalcenter@icao.int, o por teléfono al 514-954-8219, ext: 8024.

A41 Skytalks

Para quienes asistan al 41º período de sesiones de la Asamblea en persona, las Skytalks se celebrarán en la sala ubicada cerca de la Sala de Asambleas de la OACI. Como las plazas son muy limitadas, se recomienda inscribirse con antelación para participar, una vez que se haya finalizado y publicado el programa.

Para quienes asistan virtualmente, las Skytalks se emitirán en directo en ICAO TV y las grabaciones podrán visualizarse posteriormente a la carta. Para conocer el programa detallado de SkyTalks durante la A41, consulte la página: <https://www.icao.int/Meetings/a41/workshops/Pages/default.aspx>.

Sede de la OACI: Únicamente podrán ingresar las personas inscritas como participantes que porten su tarjeta de identificación correspondiente.

Salas de conferencias y capacidad: La capacidad de las salas de conferencias puede verse limitada por las condiciones imperantes y las medidas que rijan al celebrarse la Asamblea. La información actualizada está disponible en la página de Servicios a las conferencias y capacidad de las salas (icao.int). A la entrada de las salas de conferencias se colocarán planos indicando la disposición de los asientos.

La sede de la OACI es un espacio no fumador: Solo está permitido fumar al aire libre en las zonas previstas al efecto. Consulte los carteles.

LE INVITAMOS A EXPRESAR SU OPINIÓN

Multilingüismo en la OACI

La OACI está firmemente comprometida con el multilingüismo, dando a todos sus Estados miembros iguales oportunidades de participar en las deliberaciones y de usar las publicaciones y la documentación en los seis idiomas oficiales de la Organización.

Nos interesa su opinión para ayudarnos a mejorar nuestros servicios de interpretación. Es sencillo: basta con hacer clic en el enlace [Encuesta de satisfacción con los servicios de interpretación](#), rellenar la breve encuesta y enviarla.

Encuesta sobre la plataforma virtual A41 y la aplicación móvil

Nos gustaría que nos cuente sobre su experiencia. Al responder a esta [encuesta](#), hará oír su voz.